



GREC-PACA

Groupe régional d'experts sur le climat
en Provence-Alpes-Côte d'Azur

La région Provence-Alpes-Côte d'Azur face au changement climatique – Les chercheurs alimentent le débat public

Conférence-débat

Lundi 22 juin 2015 de 13h30 à 17h00 (suivie d'un cocktail)

Maison de la Région – 61, la Canebière, Marseille

Dans le cadre du cycle de séminaires sur les changements climatiques organisé par l'IMéRA en collaboration avec le labex OT-Med, le GREC-PACA a le plaisir de vous inviter à débattre autour de la restitution de ses travaux.

En juin 2015, notre groupe publie un premier cahier présentant un panorama général de la connaissance et de la recherche sur l'évolution du climat et les conséquences du changement climatique dans la région. Sur un grand nombre de thèmes liés à nos territoires, chercheurs et experts de différentes disciplines portent un regard sur ces questions.

Cette conférence a pour objet de présenter cette publication. De courtes interventions seront proposées par les chercheurs ayant participé à sa rédaction. Nous animerons ensuite un débat sur l'interface science & décision pour la prise en compte des enjeux du changement climatique à l'échelle locale. Notre ambition est de contribuer à mobiliser les décideurs territoriaux et montrer le rôle que peut jouer la recherche dans le débat public sur ce sujet.

Cette manifestation vise un public mixte de chercheurs, d'experts techniques, d'élus locaux, de gestionnaires et techniciens du territoire et d'acteurs socio-économiques. La participation est gratuite, mais sur inscription.

La conférence sera suivie d'un cocktail au cours duquel nous pourrions prolonger la conversation.

Le programme détaillé sera diffusé courant juin.

Informations : www.air-climat.org/grec-paca/decouvrir-le-grec-paca

Contact et inscriptions : Marie Lootvoet/ marie.lootvoet@air-climat.org



Le groupe régional d'experts sur le climat en Provence-Alpes-Côte d'Azur (GREC-PACA) est né du souhait de rapprocher la communauté scientifique des gestionnaires et décideurs du territoire autour des enjeux du changement climatique. La vocation de cette démarche collective est de centraliser, transcrire et partager la connaissance scientifique sur ces questions en région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

L'association pour l'innovation et la recherche au service du climat, A.I.R. Climat, entend contribuer à la prise de conscience des enjeux du changement climatique, mais aussi aider à la recherche de solutions innovantes. Il s'agit d'intégrer le plus tôt possible l'énergie et le climat dans nos modes de vie et dans la façon de concevoir nos métiers et nos politiques.

A.I.R. Climat porte et anime le GREC-PACA. En 2015-2016, l'association accompagne le groupe pour émerger et trouver sa place dans le paysage régional, coordonne ses activités, assure sa promotion auprès des acteurs du territoire et de partenaires potentiels.

